

# *Un nouveau groupe de Vénézuéliens bénéficie du programme «Retour à la Patrie»*



Quito, 31 oct. (RHC)- 94 Vénézuéliens sont rentrés ce dimanche dans leur pays depuis l'Équateur, dans le cadre du plan «Retour à la Patrie », élaboré par le gouvernement du président Nicolas Maduro.

Il s'agit du 57e vol à quitter ce pays d'Amérique du Sud depuis le début du programme humanitaire à l'intention des émigrés vénézuéliens qui décident volontairement de rentrer chez eux.

Le consulat du Venezuela à Quito a confirmé que le programme, en vigueur depuis 2018, vient de reprendre après quatre mois de suspension pour cause de la variante Delta du Covid-19.

26 848 Vénézuéliens sont rentrés dans leur pays en provenance de l'Équateur depuis 2018, dans le cadre du programme «Retour à la Patrie».

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/275627-un-nouveau-groupe-de-venezueliens-beneficie-du-programme-retour-a-la-patrie>



**Radio Habana Cuba**